

Acciona el Centro de Nutrición e Higiene de los Alimentos en el Programa de Apoyo Estratégico a la Seguridad y Sostenibilidad Alimentaria en Cuba.

Investigadores del Centro de Nutrición e Higiene de los Alimentos trabajaron en días pasados para cumplimentar las acciones formuladas en el marco del Programa País “*Apoyo Estratégico a la Seguridad y Sostenibilidad Alimentaria en Cuba*”, el cual está conformado por tres componentes:

1. Apoyo a la capacidad de gestión para los procesos de toma de decisión y la formulación de políticas.
2. Desarrollo de sistemas sostenibles y resilientes, asegurando el suministro de alimentos locales, sanos, inocuos, y diversificados en municipios seleccionados.
3. Mejora de la articulación de los actores en un Sistema Integrado de Gestión del Conocimiento (SIGC), sobre la base de la producción sostenible y resiliente de alimentos.

El Plan de Acción pretende además potencializar la educación alimentaria-nutricional y otros componentes tributarios de la cultura alimentaria saludable entre los que se puede citar a la elaboración y conservación de alimentos y la producción familiar de estos en espacios colectivos. A pesar del elevado nivel de instrucción de la población cubana persisten prácticas, hábitos, costumbres y conductas alimentarias inadecuadas desde la producción alimentaria hasta el momento del consumo de los alimentos, que conspiran en el logro de una mejor salud y calidad de vida.

Participaron en las sesiones de trabajo la Dra C Blanca Terry, la Lic. Denise Silvera y la Dra. Valentina Rodríguez conjuntamente con el Dr. Pedro Pablo del Pozo y Aymara García López, consultores en políticas públicas y sistemas agroalimentarios de la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO) y las MsC. Yanaisy Saéz Sarria, Coordinadora del proyecto “Fortalecimiento del Sistema Integrado de Gestión del Conocimiento para la Seguridad Alimentaria Sostenible en Cuba” (CONSAS), MsC. Yusimy Camino Arango, Técnica del proyecto CONSAS y Maite Rodríguez Gonzáles, Técnica del proyecto “Fortalecimiento de políticas para la Seguridad Alimentaria Sostenible en Cuba” (POSAS).

Revolución
es cambiar el momento histórico;
es cambiar todo lo que debe ser cambiado;
es igualdad y libertad plenas;
es ser tratado y tratar a los demás como seres humanos;
es emanciparnos por nosotros mismos y con nuestros
propios esfuerzos;
es desafiar poderosas fuerzas dominantes
dentro y fuera del ámbito social y nacional;
es defender valores en los que se cree
al precio de cualquier sacrificio;
es modestia, desinterés, altruismo, solidaridad y heroísmo;
es luchar con audacia, inteligencia y realismo;
es no mentir jamás ni violar principios éticos;
es convicción profunda de que
la fuerza en el mundo cae
sobre la fuerza de la verdad.

Revolución es un
es luchar por nuestra
para Cuba y para el
base de nuestro país
socialismo y nuestro

inhem
Instituto Nacional de Higiene,
Epidemiología y Microbiología.



